

Neue Präsidentin im Hospizverein Flawil

VEREIN An der kürzlich durchgeführten 8. Mitgliederversammlung des Vereins Ökumenische Hospizgruppe Flawil wurde Silja Marano zur neuen Präsidentin gewählt. Sie tritt auf den 1. Januar 2025 die Nachfolge von Brigitte Kühne an, die als erste Präsidentin den Verein seit der Gründung 2016 leitete und massgebend prägte. Silja Marano wohnt seit 1988 in Flawil. Sie arbeitete als Agronom-Ingenieurin und ist seit Kurzem pensioniert.

Die freiwilligen Helferinnen und Helfer begleiten Schwerkranke und Sterbende in der letzten Lebensphase. Da nach der Schliessung des Spitals Flawil mit seiner Palliativabteilung die Nachfrage deutlich nachliess, entschied sich der Verein, neu eine Entlastung für Angehörige von an Demenz erkrankten Personen anzubieten. Die Freiwilligen absolvierten dazu eine vom SRK angebotene Ausbildung. Beide Dienste sind übrigens kostenlos. Nähere Angaben sowie Informationen zum Trauercafé-Angebot und Kontaktadressen findet man auf der Website www.hospizgruppe.ch.

Walter Knellwolf